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Résumé : 

Grâce à la taxidermie, nous pouvons donner l’apparence de vie aux animaux morts. Son objectif essentiel est de préserver les pièces rares afin de les exposer aux musées pour faire connaitre au public la richesse de la faune d’une certaine région. Faute de connaissance de cet art dans notre pays, et aussi dans les pays en voie de développement, on a essayé de collecter le plus grand nombre d’informations et les exposer ensuite de la façon la plus simple, d’un part et d’ autre part, présenter les principaux risques que le manipulateur s’ expose afin de les éviter.

Abstract:
Thanks to taxidermy, we can give dead animals the appearance of being alive. Its main objective is to preserve rare specimens so that they can be exhibited at museums to show the public the richness of a certain region’s wild life. Driven by the poor knowledge of this art in our country as elsewhere in the developing countries, we attempted to collect as many information as possible, then have them displayed in the plainest way. We also presented the eminent dangers facing practicing technicians to help them avoid any hazards.
